



Silke Tapken spielt die Magd Fieken (im Vordergrund) und Liesel von Lienen Katrin Geerken von Möhlenhoff. Im Dreiakter von August Hinrichs dreht sich alles um „de Katt“. Bild: Wilkens

## Premiere: „För de Katt“

### Dreiakter in Südbollenhagen

**Wk Südbollenhagen.** Heute ist um 20 Uhr in „Jabbens Gasthof“ in Südbollenhagen Premiere für die plattdeutsche Bauernkomödie „För de Katt“, ein Dreiakter von August Hinrichs. Die Theatergruppe des Boßel- und Klootschießervereins Kreuzmoor setzt eine mehr als 40jährige Theatertradition fort. Nach der Theateraufführung soll der Festball gefeiert werden.

Weitere Aufführungen sind am 3. Februar, 20 Uhr, Mittwoch, 6. Februar, 20 Uhr, Sonnabend, 9. Februar, 14.30 Uhr (Seniorenachmittag) und

Sonntag, 10. Februar, 20 Uhr. Eintrittskarten sind im Vorverkauf bei Berni Hattermann in Kreuzmoor, Willi Höpken, Jade, Heinz Kuck und Erwin Schindler in Jaderberg zu haben.

Als vor 42 Jahren die Theatergruppe im damaligen Vereinslokal „Kreuzmoorer Krug“ ihr erstes Stück aufführte, wurde der Grundstein für eine gute Theaterlaufbahn gelegt. Der Boßel- und Klootschießerverein Kreuzmoor richtet sein Interesse nicht nur auf den Heimatsport, sondern auch die plattdeutsche Heimatsprache wird hier mit großem Idealismus gepflegt.